

Kundeninformation: Plustek SmartOffice PS406U - Produktpflege

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Zuge einer Produktpflege ist der Arbeitsgruppenscanner SmartOffice PS406U derzeit in zwei Produktvarianten erhältlich.

Hinzugekommen ist die Variante 1, die durch Seriennummern beginnend mit der Zahlen- und Buchstabenfolge **5k1k** gekennzeichnet ist (Beispiel: 5k1k XXXX XXXX).

Die Variante 1 hat ein Friction-Rollenmodul mit Gummiringen (Artikelnummer z-27-K14-0201A110), anstelle des Friction-Pad mit Gummilippen (Artikelnummer z-27-65F-0201A110), mit dem Variante 2 ausgerüstet ist.

Die Zuführrolle (Artikelnummer z-27-65F-0225A110) ist bei beiden Produktvarianten identisch.

PS406U	Produktvariante 1	Produktvariante 2
Seriennummern	5k1k XXXX XXXX	565J XXXX XXXX
Friction-Komponente	Friction-Rollenmodul, Art.-Nr. z-27-K14-0201A110	Friction-Pad Art.-Nr. z-27-65F-0201A110
	Ersatzgummiringe für Friction-Rollenmodul, Art.-Nr. z-27-K14-0121A110	
Zuführrolle	Artikelnummer z-27-65F-0225A110	

Mit freundlichen Grüßen

Plustek Technology Kundenservice

Customer information: Plustek SmartOffice PS406U - product upgrade

Dear Ladies and Gentlemen,

The SmartOffice PS406U workgroup scanner is currently available in two product versions.

New is the version 1, which is marked with serial numbers starting with the number/letter sequence **5k1k** (Example : 5k1k XXXX XXXX).

Version 1 features a new Friction-Roller-Module with rubber bands (item number z-27-K14-0201A110), instead of the Friction-Pad with rubber strips (item number z-27-65F-0201A110) of the version 2.

The feeding roller (item number z-27-65F-0225A110) is identical for both product versions.

PS406U	Product Version 1	Product Version 2
Serial number	5k1k XXXX XXXX	565J XXXX XXXX
Friction- Component	Friction-Roller-Module Item-No. z-27-K14-0201A110	Friction-Pad Item-No. z-27-65F-0201A110
	Rubber bands for Friction-Roller-Module, Item-No. z-27-K14-0121A110	
Feeder roller	Item-No. z-27-65F-0225A110	

Sincerely,

Plustek Technology Customer Service